

Questions and Answers – Copyeditor RFP 1000205957
Questions et réponses – Rédacteur DDP 1000205957

Q1: M1 states that the resource must have “a minimum of **500 hours/year experience** editing health sciences and statistical material for a scientific peer-reviewed journal within the last three years.” We do not understand what “hours/year experience” is supposed to mean. Does the resource simply require 500 hours of experience within the last 3 years? Please clarify.

Q1: M1 indique que la ressource doit avoir «au moins 500 heures / an d'expérience à la rédaction de sciences de la santé et de statistiques pour une revue scientifique à comité de lecture au cours des trois dernières années». Nous ne comprenons pas ce que «l'expérience en heures / année» est censée signifier. La ressource nécessite-t-elle simplement 500 heures d'expérience au cours des 3 dernières années? Précisez s'il vous plaît.

A1: The resource must have completed at least 500 per year for each of the last three years, for a minimum total of 1500 hours.

Example:

January 2016 – December 2016: 525 hours
January 2017 – December 2017: 600 hours
January 2018 – Present: 540 hours

R1: La ressource doit avoir complété au moins 500 heures par an pendant chacune des trois dernières années, pour un total minimum de 1500 heures.

Exemple:

janvier 2016 – décembre 2016: 525 heures
janvier 2017 – décembre 2017: 600 heures
janvier 2018 - présent: 540 heures